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 لص إستخ

 بيت المالتطبيق إدارة المخاطر في  ، البحث العلمي، تحليل الأوامل التي تأثر تقييم5102أبريان نور إمان، 

 ، جامعة مولانا مالككلية الإقتصاد ،إدارة الأعمالوالتمويل بمدينة مالانج وباتو ، شعبة   

 .لإسلامية الحكومية بمالانج إبراهيم ا  
 ألف أوكتافيانا الماجيستير:   المشرف

المخاطرة، مفهوم المخاطرة وإدارتها، تحليل المخاطرة وتقييمها، تعريف المخاطرة، رقابة :  الكلمة الرئيسية
 تحليل مخاطرة التسليف، تطبيق إدارة المخاطر

 

. بيت المال والتمويل هو اللجنة المالية التي قامت بتطبيق إدارة المخاطر الذي له مؤشر التقييم
والهدف من هذا البحث لمعرفة أثر مؤشر تقييم تطبيق إدارة المخاطر، منه مفهوم المخاطرة وإدارتها، تحليل 

 مها، تعريف المخاطرة، رقابة المخاطرة، تحليل مخاطرة التسليف، تطبيق إدارة المخاطرالمخاطرة وتقيي
بيوت  الأموال والتمويل  51المجتمع لهذا البحث هو . أما المدخل لهذا البحث هو المدخل الكمي

 11فكان العينة لهذا البحث هي   (random sampling)في مدينة مالانج وباتو بطريقة العينة العشوئية 
 Multiple) المتعدد  الخطي أما طريقة تحليل البيانات في هذا البحث هو الانحدار. بيوت  الأموال والتمويل

Linear Regression) 

وتحليل  (x4)ورقابة المخاطرة   (x2)المخاطرةوالنتيجة من هذا البحث تدل أن متغير التحليل وتقييم 
 t-hitungبدليل أن نتيجة   (Y)تطبيق إدارة المخاطر  ملحوظ للمتغير يأثر بشكل (x5)مخاطرة التسليف 
وكان متغير مفهوم المخاطرة وإدارتها  0,05أقل من  (probability)ونتيجة ترجيح  t-tabelأكبر من نتيجة 

(x1)  و تعريف المخاطرة(x3)  لا يأثر للمتغير تطبيق إدارة المخاطر(Y)   بدليل أن نتيجةt-hitung  أقل من
 x3و x2و x1وبالمثيري يدل أن متغير . 0,05أكبر من  (probability)ونتيجة ترجيح  t-tabelنتيجة 

أكبر  f-hitung (46,624) بدليل أن (Y)ملحوظ للمتغير تطبيق إدارة المخاطر  يأثرون بشكل x5و x4و
إذن، متغير تأثير مفهوم المخاطرة وإدارتها . 0,05أكبر من  (0,000)وكان الترجيح   f-tabel (2,23)من 

(URM)  وتحليل المخاطرة(RAA)  و تحليل مخاطرة(RI)  رقابة المخاطرة (RM)وتحليل مخاطرة التسليف 

(CRA) كله يأثرون لتطبيق إدارة المخاطر(RMP). 
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Baitul Maal Wat Tamwil (BMT) suatu lembaga keuangan yang melakukan 

praktek manajemen resiko yang memiliki indikator penilaian. Tujuan penelitian ini 

adalah untuk mengetahui pengaruh indikator penilaian praktek manajemen risiko 

diantaranya pemahaman risiko dan manajemen risiko, analisis dan penilaian risiko, 

identifikasi risiko, pengawasan risiko, dan analisis risiko kredit terhadap praktek 

manajemen risiko. 

Penelitian ini  menggunakan pendekatan Kuantitatif. Populasi penelitian adalah 

20 BMT yang berada di Kota Malang dan Batu dengan menggunakan teknik random 

sampling diperoleh sampel sebanyak 11 BMT. Teknik analisis data yang digunakan 

adalah regresi linear berganda. 

Hasil penilitan menunjukkan bahwa variabel analisis dan penilaian risiko (X2), 

pengawasan risiko (X4) dan analisis risiko kredit (X5) secara parsial berpengaruh 

signifikan terhadap variabel praktek manajemen risiko (Y) terbukti dengan nilai t-hitung 

lebih besar dari nilai t-tabel dan nilai probabilitas kurang dari 0,05, sedangkan variabel 

pemahaman risiko dan manajemen risiko (X1) dan identifikasi risiko (X3) secara parsial 

tidak berpengaruh terhadap variabel praktek manajemen risiko (Y) terbukti dengan nilai 

t-hitung lebih kecil dari nilai t-tabel dan nilai probabilitas lebih dari 0,05. Sedangkan 

secara  simultan menunjukkan bahwa variabel X1, X2, X3, X4 dan X5 berpengaruh 

signifikan terhadap variabel Y (praktek manajemen risiko). Hal ini ditunjukkan oleh nilai 

f hitung (46,624) > f tabel (2,23), dan probabilitas (0,000) < 0,05, jadi variabel pengaruh 

pemahaman risiko dan manajemen risiko (URM), analisis risiko (RAA), identifikasi 

risiko (RI), pengawasan risiko (RM) dan analisis risiko kredit (CRA) secara bersama-

sama berpengaruh terhadap praktek manajemen risiko (RMP). 
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Apriyan Nur Iman. 2015, Thesis. Title: “An Analysis of Factors Affecting The Valuation 

  Of Risk Management Practice In Baitul Maal Mattamwil (Bmt) Of  

  Malang and Batu” 

Supervisor : Ulfi Kartika Oktaviana, SE., M.Ec., Ak, CA 

Keywords : Risk Understanding and Risk Management, Analysis and Risk  

  Assessment, Risk Identification, Risk Control, Credit Risk Analysis, Risk 

  Management Practice. 

 

Baitul Maal Wat Tamwil (BMT) is a financial institution that does risk 

management practice to have assement indicator. The purpose of this research is to know 

the effect of risk management practice assessment indicator such as risk understanding 

and risk management, analysis and risk assessment, risk indentification, risk control, and 

analysis of credit risk to the risk management practice.  

This research uses quantitatuve approach. The study population was 20 BMT in 

Malang and Batu using random sampling technique which were obtained as many 11 

BMT of sampel. The data analysis technique used was multiple linear regression.  

The result of study show that variable analysis and risk assessment (X2), risk 

control (X4), and credit risk analysis (X5) partially influenced significantly to variable 

risk management practice (Y). It was proven by the score of t-count was more bigger than 

score of t-table and the probability score was less than 0,05, while variable risk 

understanding and risk management (X1) and risk identification (X3) parcially did not 

influence to variable risk management practice (Y). It was proven by the score of t-count 

was lower than score of t-table and probability score was more than 0,05. While 

simultaneously it showed that variable X1, X2, X3, X4, and X5 influenced significantly 

to variable Y (risk management practice). That was showed by score of f-count (46,624) 

> f-table (2,23), and probability (0,000) < 0,05, so the variable risk understanding effect 

and risk management (URM), risk analysis (RAA), risk identification (RI), risk control 

(RM), and analysis of credit risk (CRA) together have an effect to the risk management 

practice (RMP) 
 


